

50 Audi für den FC Bayern

Audi stellt dem FC Bayern insgesamt 50 Autos zur Verfügung. Die Fußballer und der Mannschaftsstab haben dabei freie Auswahl in der Modellpalette und entschieden sich vor allem für die sportlichen Modelle der Marke: Acht Spieler wählten den Audi RS 7 Sportback, der damit das beliebteste Auto innerhalb der Mannschaft ist. Auf Platz zwei folgt der Audi RS 6 Avant. Nach Gruppenfoto und zahlreichen Autogrammen für Fans und Audi-Mitarbeiter absolvierten die Spieler eine kurze Testfahrt. Auf dem Programm standen Übungen mit dem R8 auf einem Handling-Parcours und mit dem Q7 auf einem Offroadkurs. Danach ging es als Beifahrer mit Tom Kristensen und seinem Rennfahrerkollegen Markus Winkelhock auf einige besonders schnelle Runden.

Der deutsche Rekordmeister ist seit 2002 mit Audi-Modellen unterwegs. Die Ingolstädter Marke ist seit 2011 als strategischer Partner an der FC Bayern München AG beteiligt und präsentiert sich bei allen Bundesliga-Spielen und bei anderen Veranstaltungen. Im Gegenzug besucht die Mannschaft des FC Bayern immer wieder Audi-Veranstaltungen.
(ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Der FC Bayern München übernahm insgesamt 50 Autos von Audi.
